





informativa matutina

18 de septiembre, 2023

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- No te pierdas hoy nuestro programa
- Presentan contribuyentes de BC más de 600 denuncias ante la Prodecon

NOTAS FISCALES

pág. 1

- Retiro de fondos de Afore antes de la edad jubilatoria: Tratamiento
- Impuestos inmobiliarios ineludibles
- Guía gráfica para renovar la e.firma antes de su vencimiento
- Peso fuerte y devoluciones continuarán pasándole factura al IVA en el 2024
- ¿Habrá sorteo del SAT para el Buen Fin 2023? ¿Te contamos!
- <u>SAT: ¿Qué información necesito para generar la factura de nómina de mis</u> trabajadores?

pág. 2

- SAT. Esta es la multa por no presentar la declaración mensual
- Aguinaldo 2023: ¿Se tiene que pagar ISR al SAT?
- SAT: ¿cuáles son los plazos para cancelar una factura electrónica?

DOF pág. 2

• <u>Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.</u>

- Tasas de interés interbancarias de equilibrio.
- <u>Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.</u>
- Oficio 500-05-2023-21083 mediante el cual se comunica listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo cuarto del Código Fiscal de la Federación.

ECONÓMICO

pág. 3

- Oferta y demanda agregada en México creció 1.3% en el segundo trimestre
- A través de ETF´s, afores han invertido 625,070 millones de pesos en 34 países
- <u>Paquete Económico 2024: Déficit fiscales 'revive' idea de un Consejo Fiscal</u>
- Ganaron bancos 905 mil mdp por cobro de intereses

PRODECON



PRODECON México

@ProdeconMexico

No te pierdas hoy nuestro programa

¡Te esperamos en EL DEFENSOR FISCAL AL DÍA!

#AcuerdosConclusivos.

EL IMPARCIAL

Presentan contribuyentes de BC más de 600 denuncias ante la Prodecon En Baja California han sido emitidas 620 denuncias por parte de contribuyentes sido que han afectados por irregularidades fiscales, compartió la Delegada Estatal de Prodecon, María Teresa Arizmendez Murillo.

FISCALES

FISCALIA

Retiro de fondos de Afore antes de la edad jubilatoria: Tratamiento

Análisis del tratamiento del retiro de fondos cuando no se cubren requisitos de jubilación.

EL FINANCIERO

Impuestos inmobiliarios ineludibles

Hay dos impuestos principales que se deben de cubrir a las autoridades hacendarias al momento de una compraventa inmobiliaria, el ISAI y el ISR.

FISCALIA

<u>Guía gráfica para renovar la e.firma</u> antes de su vencimiento

Consulta el paso a paso del proceso de renovación.

EL ECONOMISTA

<u>Peso fuerte y devoluciones</u> <u>continuarán pasándole factura al IVA</u> en el 2024

El súper peso y las devoluciones de impuestos a los contribuyentes continuarán teniendo un efecto en la recaudación del Impuesto al Valor Agregado (IVA), el cual tendrá una caída histórica el siguiente año, de acuerdo con lo entregado en el Paquete Económico 2024.

¿Habrá sorteo del SAT para el Buen Fin 2023? ¿Te contamos!

El Buen fin, uno de los eventos más esperados por los consumidores y comerciantes en México, ha anunciado sus fecha para este lunes: del 17 del 20 de noviembre de 2023.



SAT: ¿Qué información necesito para generar la factura de nómina de mis trabaiadores?

El comprobante o recibo de nómina es un documento que ampara que el pago por el servicio de un trabajador ha sido cubierto, pero además indica que las aportaciones patronales se han realizado, si requieres hacer este archivo, lee: SAT: ¿Qué información necesito para generar la factura de nómina de mis trabajadores?

La Razén

<u>SAT. Esta es la multa por no presentar</u> la declaración mensual

De acuerdo con el Servicio de Administración Tributaria (SAT), a más tardar el día 17 del mes inmediato posterior, los contribuyentes deben presentar la declaración mensual del Impuesto Sobre la Renta (ISR) y la definitiva del Impuesto al Valor Agregado (IVA).

infobae

Aguinaldo 2023: ¿Se tiene que pagar ISR al SAT?

A poco más de dos meses de la entrega del tan anhelado aguinaldo, prestación que surgió en la Ley Federal del Trabajo en 1970, miles de personas se enfrentarán a algunas interrogantes relacionadas con esta dispersión. Por ejemplo, ¿se paga ISR?



SAT: ¿cuáles son los plazos para cancelar una factura electrónica?

Hay muchos aspectos sobre la salud financiera de tu vida diaria, que puede que desconozcas, algo completamente entendible, pues es mucha la información, por eso vamos a explicarte cuáles son los plazos para cancelar una factura electrónica, según el SAT.

DOF

Banco de México

<u>Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.</u>

<u>Tasas de interés interbancarias de</u> equilibrio.

<u>Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil</u> bancario.

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

Oficio 500-05-2023-21083 mediante el cual se comunica listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo cuarto del Código Fiscal de la Federación.

ECONÓMICO

LąJornada

Oferta y demanda agregada en México creció 1.3% en el segundo trimestre

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reveló este lunes que la oferta y demanda agregada del segundo trimestre de 2023 aumentó 1.3 por ciento con respecto al trimestre previo, cuando registró un avance de 1.5 por ciento.

EL ECONOMISTA

A través de ETF´s, afores han invertido 625,070 millones de pesos en 34 países

Las administradoras de fondos para el retiro (afores), a través de las sociedades de inversión especializadas en fondos para el retiro (siefores), tienen la opción de invertir el dinero de los trabajadores en renta variable, renta fija o índices inmobiliarios en 52 países a través de ETFs (Exchange Traded Funds), Fondos Mutuos, Mandatos Inversión, así como en la compra directa de una acción.

EL FINANCIERO

<u>Paquete Económico 2024: Déficit fiscales</u> 'revive' idea de un Consejo Fiscal

Economistas y organismos empresariales consideran importante contar con esta figura ante un Paquete Económico que propone los mayores déficits fiscales en poco más de tres décadas.

•LąJornada

<u>Ganaron bancos 905 mil mdp por cobro</u> de intereses

El crecimiento de los ingresos que obtiene la banca por el cobro de intereses es cuatro veces mayor al que tiene la cartera de crédito, en un entorno en el que las tasas de interés prevalecen en niveles elevados, revelan datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).













FINANCIAN MÁS GASTO CON DEUDA: EN 2024 SERÁ UN 19.2%.



















